## Kanton Schaffhausen Staatskanzlei

Beckenstube 7 CH-8200 Schaffhausen www.sh.ch



Telefon +41 (0)52 632 73 61 Fax +41 (0)52 632 72 00 staatskanzlei@sh.ch An die Medien

## Medienmitteilung

## Rücktritt von Spitalratspräsident Dr. Alphons Schnyder

Mit grossem Bedauern hat der Regierungsrat den Entscheid von Dr. Alphons Schnyder, auf Ende 2023 als Präsident des Spitalrates der Spitäler Schaffhausen zurückzutreten, zur Kenntnis genommen. Alphons Schnyder trat sein Amt am 1. Januar 2022 an und initiierte mit seiner ausgewiesenen Fachkenntnis und Versiertheit im Bereich Public Health rasche Angebots- und Kooperationsstrategien und führte die notwendigen Prozesse zur Besetzung des Spitalrates mit vier neuen fachkundigen Mitgliedern zum Erfolg. Unter seiner Leitung wurde Dr. Andreas Gattiker per 1. Januar 2023 als neuer CEO der Spitäler Schaffhausen verpflichtet. Dies führte zu einer langfristigen Stärkung der Spitalleitung. So gelang Dr. Alphons Schnyder eine Stabilisierung und Optimierung der Führungsorganisation sowie eine Konsolidierung des Neubauprojekts Kantonsspital. Er leistete dank seiner Expertise einen wertvollen Beitrag für die Spitäler Schaffhausen.

Dr. Alphons Schnyder verlässt sein Amt per Ende 2023, weil sich die zeitliche Beanspruchung durch den Einsatz für die Spitäler Schaffhausen nicht mit seinen weiteren verantwortungsvollen Mandaten und Verpflichtungen vereinbaren lässt. Die Suche nach einer geeigneten Nachfolge wird zeitnah initiiert. Prof. Dr. Markus Weber, Vizepräsident des Spitalrates, wird das Präsidium interimistisch übernehmen. Der Regierungsrat dankt Dr. Alphons Schnyder herzlich für die geleisteten Dienste.

## Weitere Auskünfte erteilt:

 Regierungsrat Walter Vogelsanger, +41 79 859 45 51, heute zwischen 16.00 Uhr und 17.00 Uhr

Schaffhausen, 31. Oktober 2023

Regierungsrat des Kantons Schaffhausen